

# 「あま市中学校制服ブレザー」便り 第2号

令和3年7月20日発行

あま市中学校制服検討委員会

## ☆ ボトムデザインの投票結果発表

6月から、各小中学校でボトムデザインAかBを決める投票を行いました。投票の結果は、下記の通り、ボトムデザインBが2208票で、このデザインに決定しました。

ボトムデザインBのデザインは、「学生らしいスマートを印象づけたチェック柄が、あま市内5校ある中学校の数に合わせて、5本のチャック柄におり、合わせて、あま市の市章であるグリーンが入ったもの」になっています。このボトム(スラックス・スカート)を着て、学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。投票の際のご協力、誠にありがとうございました。

	デザインA	デザインB
小学生	227票	944票
中学生	448票	1264票
合計	675票	2208票



## ☆ メディア(CBC放送、クローバーTV)で紹介されました

6月30日、あま市甚目寺中学校・宝小学校でCBCさん、クローバーTVさんの取材を受けました。今回の制服改定にともなうボトムデザインの投票の様子を見てもらい、代表児童生徒のコメントが放送されました。

投票の様子は、多くの児童生徒が、意欲的に新しいブレザーに興味をもって投票に臨んだと各学校から聞いています。実際に宝小学校では、新しいブレザーを見て感触を確かめ、将来の中学生になった自分を思い描いて一票を投じているように感じました。

今回は、決定したブレザースタイルの内容をお伝えしたいと思います。



〔 宝小学校の投票の様子 〕



〔 甚目寺中学校の取材の様子 〕